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Aos cinco dias do Íìês d€ julho de dois mil e vinte e um, às quatoze horas e quinze

minutos/ em segunda e úlüma chamada, reuniÊm-se de forma viÍtual, abavés do

aplicativo MEFr, em obediência aos Decretos Estaduais e Municipais refeíentes à

Covid-lg, e por medida de píeìrenção contra a pandemia do Crrorìa vírus, instaurada

desde o mês de março de dois mil e ünte, a qual impossibilita reunÍies e demais

atividades em que haja aglomerèção de pessoas, os membros do Conselho Municipal

de Assistência Social - COMÂS, em Assembleia Extraordiniíria. Pr€sênt€s os

Conselheiro6 Shirlei Hepfner, Presidente, Simone Moràes da Sih€, Carolina Menegon,

Lígia Franz, Roseli Helena Noronha Aenlhe conjea, SÍviâ Crisuna Padilha da Costa,

Luísa da Rosa Ribeiro, Terezinha CoÍrêa da Silva, Ângela Cristina Marchionatti, Kelli

Thalita Rader e Ana Alice de Vargas. TamtÉm presentes LiarE Dal Molin wissmann,

Taíse Matter, Fabiana Pires @nçalves, Cláudio Everàldo dos Santos, Jaime Humberto

Porazzi, a Cooídenadora de Gestiío do Sistema Único da As$stêÍìcia Social, Sra. Jane

Miranda e a Secretária Éxecutjva Débora T Solarevischy. A Presid€nte dá início à

Assembleia, seguindo a Pauta. 1. Leibrô, discusrão e aprovação da Atã antêÌior

- Apos a leitura a Ata no 061202l foi Aprovada. 2. ConfeÍàÌcia Hunhipal de

Assittência Social - A Presidente soiicib qu€ os Conselheiros apresentem suas

sugestões com relação à realização ou não da Conferência. o ouvinte Sr. Cláudio

entende ser de exüema imooÍtância a Conferência e sugere, inclusive, que seja

híbrida, presencial e oÍì{ine. A Conselheira Ângeta se coloca a 6vor da Íealização e

fala da imDor6ncia dela aconteceí. A CoíÌselheird LÍ3ia é a favor e @ncorda com as

ideias ônteÍiores, dizendo seÍ esta uma opoítunidade da população se manifeslar

oficialmente. A ouvinte Fabiana diz que a Crnfelência é de exüema importância

sempÍe e neste período pandêmico e, devido a inúmeras situaçõès de retrocesso, se

frz ainda mais oertinente a discussão. A CoÍìselheira slivia @ina pela realização, bem

como as Conselheirôs Luísa, Simone, Ana e Terezinha. Decide-se que a Conferência

MuniciDâl de Assistência social será realizada no dia 25 de agosto de 2021' das

13h30min às 17h, on-line. A Presidente manda que se encaminhe cópia desta Ata e

Resolução para emissão de Decreto pelo Poder Executivo. Os Conselheiros sugerem

que haja píe-coíìdeíìcias. Decide-se que a Íeunião da @missão de Eventos /

Temporáías se reuniá na próxima sexta-feirà, nove de julho, às th, on-line. Nada\
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mais havendo a tratar é feita a leitura desta Ata, necessária para os encaminhamentos,

sendo Aprovada por todos. A Presidente finaliza a AssemUeia e eu, Débora

Tausendfreund Solarevirhy 
ïncerrq 

lavro e assino iuntamente com a Presidente.
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